



生活科 冬の みんなで わくわく〜く!

さくらっ子は、「みんなで わくわく〜く」をテーマに、生活科の学習に取り組んでいます。3学期は、冬にわくわくできるものを探して、外では、雪遊び、中では、昔遊びの活動を行っています。それぞれの活動の中で、「雪の結晶の形は一つ一つ違うこと」「昔遊びは難しいけれど、できるようになると、嬉しいこと」など、たくさんの気付きがありました。自分の身の周りの生活を見つめ、その良さや、より良くするための方法を学んでいる子どもたちです。



生活科 活動のご協力のおかげ!

3学期は、2年生へ向けて、今までの気付きをもとに、「周りの人を喜ばせるために自分にできること」を考える、周りに目を向ける（視野を広げる）ことをめあてとし、学習していきます。周りの人から、喜んでもらったり、褒めてもらったりしながら、自信を付けて、2年生へ向かうことができるようにしたいと思います。

来週から、「おうちの人を わくわく〜くで ニコニコ大きくせん!」と題して、家の仕事に挑戦する活動を行います。そこで、本日、ワークシートを持ち帰りました。以下のことをお願い致します。

- ① 家で子どもたちができる仕事を親子で相談して決める。
- ② 決めた仕事を一緒に行い、やり方が分かるようにする。
- ③ 下の図のように、学習シートに記録をする。

仕事内容は各ご家庭にお任せしますが、子どもがまだやったことのない仕事に挑戦させていただきたいです。今後継続して子どもたち一人で取り組むことができるような仕事を一つ見つけてください。実際に、来週の週末に取り組む予定です。

お忙しい中、大変申し訳ありませんが、この学習シートは1月31日（月）に持たせてください。ご協力をよろしくお願いいたします。

★記入例★

1年生 生かつか みんなでわくわ〜く！



おうちの人を わくわ〜くで ニコニコ大きくせん！

なまえ _____

☆いえの しごと (わくわ〜くすること) を やってみよう。
じぶんで できる しごとが ふえると いいね。



★ちょうせんする しごと

げんかんはき

を やってみます！

★取り組むお仕事★

- ・子どもたち 一人でできるもの
- ・安全面で 心配のないもの _____ をお願いしたいです。

(例) 玄関はき、洗濯たたみ、お風呂そうじ など

おうちの人のコメント

すぶね!ファイト! 金孝

励ましのコメントをお願いいたします

校内書初め展が行われました

校内書初め展が24日(月)から28日(金)まで行われました。作品を教室前廊下に掲示し、お互いに書いた文字を見合いながら、努力を認め合う機会となりました。

さくら学年の子どもたちにとって、初めての書初めとなりましたが、姿勢を正し、静かな雰囲気の中で集中して取り組んでいました。書くときに消しゴムを使わないことで、苦戦をしながらも、一字ずつ丁寧に、文字の止め、はね、はらいなどに気を付けて、真剣に取り組む姿が見られ、成長を感じました。



全校 SSE 週間 あたたかいメッセージを伝えあおう

今週は、全校 SSE 週間でした。今回のテーマは、「あたたかいメッセージを伝えあおう」です。普段、子どもたちの生活でよく見られる場面を取り上げ、「気づかう」「励ます」言葉を使う練習をしたことで、あたたかいメッセージの大切さを理解しました。

まず、掃除の時間、友達が清掃に遅れた時、「早く掃除を始めてよ、困った人だな」と人に言われると嫌な気持ちになる冷たいメッセージではなく、相手にどんなあたたかいメッセージを伝えれば、嬉しい気持ちになって掃除を行えるのかを考えました。そこから、

① 大丈夫？ ② どうしたの？ ③ 手伝うよ

と、気遣う言葉を言うことが大切だと学びました。

また、休み時間の大縄跳びの時、縄に引っかかってしまった友達に「だめだなあ」「へたくそ」と言ったら、言われた友達はどんな気持ちになるのか考えました。きっと悲しく、嫌な気持ちになって、やる気がなくなってしまうよね。では、引っかかってしまった友達に、どんな言葉を掛けたら、嬉しい気持ち、元気が出る気持ちになるのか考えました。そこから、

① 頑張ってるよ ② 大丈夫だよ ③ 次はうまくいくよ

と、励ます言葉を言うことが大切だと学びました。

その後、友達同士であたたかいメッセージの伝え方を練習しました。もうすぐ2年生になるさくらっ子たちが自分の気持ちはもちろん、相手の気持ちも大切に、気持ちのよいコミュニケーションがどんどん増えていくといいですね。

学習の感想

- ・お友達に、「心配ないよ」と励まされて、心が楽になりました。そういうホカホカ言葉もあるのだなと分かりました。
- ・お友達に、たくさんホカホカ言葉を掛けてもらって、心も温かい気持ちになりました。学校だけではなく、お家でもホカホカ言葉を使いたいです。
- ・あたたかいメッセージを言うと、自分の気持ちもあたたかくなった。明日から、お友達に笑顔であたたかいメッセージを伝えていきたいです。
- ・あたたかい言葉をいつまでも友達に伝わるようにしたいです。
- ・明日からふわふわ言葉をたくさん掛けて、クラスみんなをいい気持ちにしたい。

お知らせ

生活科「雪遊び」の学習の際、安全面や健康面の事を考慮し、スキーウェア、帽子、手袋を着用して行っています。生活科の時間で学習をしていますが、天候の状況によって、急遽予定にない曜日で雪遊びをすることがあります。

そのため、来週は、**スキーウェア、帽子、手袋を着用して登校するよう**お願い致します。楽しく、安心して雪遊びができるようご協力をお願いします。

また、児童クラブを利用するお子さんは、毎日、雨合羽を持たせてください